

Anisen - Nirada - Ann. b - Afban 6

L'orphelin et l'anneau

Il y avait bien longtemps, une famille royale qui n'avait besoin de rien. Leur vie était parfaite. Le roi et la reine avaient un fils nommé Liam. C'était un petit garçon de 9 ans et demi habillé d'un uniforme noir, qui appartenait à son école. Il avait les cheveux roux et courts. Ses beaux yeux bleu gris reflétaient toute sa fantaisie. Notre petit garçon avait un don merveilleux : c'était la force de la nature.

Un jour, un voyageur arriva dans le royaume. Les souverains le saluèrent.

Cet étranger aidait beaucoup les personnes âgées. Il le faisait tous les jours, alors, le roi décida de l'inviter à manger pour le féliciter.

Après le dîner, l'étranger enleva la capuche sous laquelle il se cachait. Il était si laid que tout le monde, en le voyant, cria. Il se nommait Darzak. C'était un être immense et effrayant. Il ne touchait pas le sol, il semblait flotter dans les airs. Son corps était caché par une cape noire. Il avait l'air très méchant! Il regardait les gens avec ses yeux vairons rouge et noir. Ses cheveux était courts et noirs, mais avec un dégradé rouge sang qui s'étalait au milieu de son crâne. Il était plutôt calme, mais terrifiant.

Il tua le roi puis s'en prit à la reine. Voyant cela, Liam s'enfuit le plus vite possible. Il arriva dans une immense forêt. Il courut longtemps, puis, soudain, il aperçut Darzak, qui le vit, lui aussi. Il utilisa sa magie pour créer un géant de feu. Liam riposta en créant un géant fait de feuilles et de branches. Ce fut un combat épique. Mais Darzak lui jeta un sort maléfique, qui transforma Liam en oiseau. Le sorcier se téléporta, en laissant Liam en oiseau, inconscient.

Peu après, Liam se réveilla.

« Que suis-je ? J'ai des pattes au lieu des jambes, et des ailes au lieu des bras ! Je suis devenu, en plus, tout petit ! J'ai été transformé en oiseau ! Mais moi je ne sais pas voler ! Qu'est-ce que je vais bien pouvoir faire ? Je vais essayer de retourner chez moi... ».

C'est alors qu'il vit une faible lumière : c'était une fée. Elle lui raconta une légende :

« Seul l'anneau pourra te rendre la forme humaine... », dit-elle.

« Quel ann... », demanda le garçon.

Mais avant qu'il n'eût fini sa phrase, la fée disparut.

« De quel anneau parlait-elle ? Quoi qu'il en soit, se dit-il, il faut que je le retrouve! »

Il marcha des jours et des jours sans jamais le trouver.

Un matin, il aperçut une grotte, un peu cachée par des arbres.

« Je suis peut-être le seul à l'avoir découvert ? », pensa-t-il...

En entrant dedans, il vit un anneau, celui-ci avait l'air peu commun : il était en or, avec un dessin d'humain portant des ailes à la place des bras. Il le mit à son doigt, et soudainement, il reprit la forme humaine. Enfin ! Il l'avait trouvé !

« Maintenant, il faut que je rentre chez moi », murmura-t-il.

Il parcourut un long chemin, avec le sourire aux lèvres de revoir le royaume en bon état. Dès qu'il rentra dans le château, il fut nommé roi. Il était content, mais être roi ne lui ferait jamais oublier l'horrible mort de ses parents...

FIN





Dans un royaume faintain, une famisse royale. Les habitants étaient heureux. Mais un jour, un étranger arriva dans le royaume...

Mais soudgin!...



